

令和3年 1月 25日

関係各位 殿

岡山県バレーボール協会
理事長 榎本 亨
[公 印 省 略]
同中体連部
理事長 菅野 秀和
[公 印 省 略]

第32回岡山県春の中学バレーボール大会の中止について（お知らせ）

時下、皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より岡山県バレーボール協会の活動につきまして、多大なるご支援ご協力を頂き、誠にありがとうございます。
ございます。

さて、コロナウイルス感染症の状況を踏まえ「第32回岡山県春の中学バレーボール大会」の実施について大会実行委員会及び県協会中体連部地区理事長と慎重に協議を重ねてまいりました。

協議の中には、各自治体教育委員会の指示事項や、県中体連の助言なども参考にし、大会延期も含めながら「選手達のために何とか大会を実施したい」という思いで熟議してまいりました。

また、大会本番につきましても、競技団体等が示す感染予防対策ガイドラインを施して計画し、状況を確認しながら柔軟に対応した諸準備も進めておりました。

しかしながら大会当日の感染状況等の予測が困難であることや、各地区の現状、選手・関係者の安全確保などを踏まえて総合的に判断した結果、苦渋の決断ではありますが、大会の中止を決定いたしました。

本大会に向けて努力してきた選手の皆様には、この状況をご理解頂き、中学生バレーボールとしてこの苦境を乗り越え、成長してくださることを願っています。

そして、本大会にご賛同頂き、ご協力頂いております関係の皆様におかれましては。今後も岡山県中学生バレーボール発展のためご協力頂けますよう宜しくお願い申し上げます。